

Protokolleintrag vom 26.10.2011

2011/387

Postulat von Michèle Halser-Furrer (EVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) vom 26.10.2011: Erstellung von Lärmschutzwänden entlang der Ueberlandstrasse und der Winterthurerstrasse

Von Michèle Halser-Furrer (EVP) und Dr. Martin Mächler (EVP) ist am 26. Oktober 2011 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten, im Hinblick auf die Einhausung der Autobahn in Schwamendingen entlang der Ueberlandstrasse und Winterthurerstrasse von der Autobahnausfahrt bis zur Bülachstrasse die Erstellung von Lärmschutzwänden zu prüfen und dem Gemeinderat Bericht über das Ergebnis der Prüfung sowie über die Planung und Umsetzung dieser Massnahme zu erstatten.

Begründung:

Mit der Einhausung der Autobahn durch Schwamendingen wird für die Bevölkerung von Schwamendingen eine massive Verbesserung der Wohnqualität erreicht. Mit vertretbarem Aufwand lassen sich durch geeignete Lärmschutzwänden an geeigneten Stellen an der sehr stark befahrenen Ueberlandstrasse und anschliessend an der Winterthurerstrasse zwischen dem Autobahnende und der Bülachstrasse ebenfalls massive Verbesserungen erreichen. Dies ist umso dringlicher, als an dieser Strecke verschiedene grössere Wohnbauten neu erstellt worden oder im Bau sind.

Mitteilung an den Stadtrat